

WACHSTUM- EINE NEUE VISION FÜR DIE ZUKUNFT !



Es ist ein wichtiger strategischer Schritt, welchen Stratus Packaging Europe unternimmt. Am 13. Dezember 2021 hat die Stratus Group – einer der führenden Hersteller von Selbstklebe-Etiketten, Sleeves und In-Mould Labels in Europa – die Firma Koch AG in St. Gallen übernommen.

Die Koch AG ist seit 1928 ein bedeutender Hersteller von Etiketten und Verpackungen im Markt Schweiz.

UMFASSENDES KNOW-HOW

Für Isidore Leiser – Gründer und CEO von Stratus Packaging Europe – ist diese Akquisition ein wichtiger Bestandteil seiner Strategie *«unser Ziel ist es, eine Gruppe aufzubauen, welche als Referenzpartner für alle Drucklösungen gilt und dabei gleichzeitig vom traditionellen Know-how der Koch AG bei hochwertigen Veredelungen profitiert»*.

Thomas Borter – derzeitiger Geschäftsführer der Koch AG und weiterhin CEO der Schweizer Tochtergesellschaft ist sicher *«dass wir die Vorteile und Stärken der Koch AG nutzen werden, und dass unsere komplementären Eigenschaften der Stratus Packaging Group eine neue Dimension verleihen wird»*.

Die Transaktion wird die Stratus Packaging Group in die Lage versetzen, ihre zukunftsorientierte Strategie fortzusetzen und sich zu einem führenden Anbieter von Verpackungslösungen zu entwickeln. Die mittelfristige Zielsetzung ist ein Global Player im Bereich von Etiketten aller Art und flexiblen Verpackungen zu werden.

AMBITIONEN IN EUROPA

Stratus Packaging Europe ist bereits in der Schweiz vertreten und stärkt mit der Uebernahme der Koch AG die Marktposition im Markt Schweiz. Zugleich bietet sich damit eine strategische Basis zur weiteren Unterstützung und Begleitung der europäischen Kunden an. Und die Stratus Group möchte es damit nicht belassen, denn gemäss ihrem CEO Isidore Leiser *«wir halten unsere Augen offen für alle sich bietenden Möglichkeiten, die es uns ermöglichen unseren Kunden die volle Palette an Lösungen anzubieten»*.

STRATUS PACKAGING GROUP

Mit einem Jahresumsatz von mehr als 60 Millionen Euro und einer Belegschaft von rund 350 Mitarbeitern wird Stratus Packaging zu einem führenden Akteur auf dem Markt für Selbstklebeetiketten und flexiblen Verpackungen in Europa.

Stratus betreibt leistungsfähige Industrieunternehmen mit Fokus auf Flexodruck und Digitaldruck, sowie vielfältige Innovationen im Bereiche der Veredelungen aller Art.

Die Gruppe ist mit 7 Produktionsstandorten in Frankreich vertreten. In der Schweiz verfügt diese nun mit der Koch AG über eine etablierte Marke mit einem hohen Bekanntheitsgrad sowie über einen Produktionsstandort in St. Gallen mit modernsten Anlagen im Flexo- und Digitaldruck mit hochwertigen Veredelungssystemen.

Koch AG bleibt der Tradition weiterhin verbunden : Koch AG bleibt Koch AG und bildet mit seinem bewährten Team eine weitere starke Einheit der Stratus Packaging Group ! Von der Gestaltung über den Entwurf bis zur kompletten Herstellung bietet Stratus Packaging Group eine sehr breite Produktpalette an – von diversen Selbstklebeetiketten über Sleeves zu IML und bis hin zum Schrumpfschlauch für Kunden aus den Bereichen Lebensmitteln, Hygiene, Körperpflege, Kosmetik, Getränke, Pharma, Logistik, Industrie und viele weitere.



Isidore LEISER, CEO der Stratus Packaging Group und Thomas Borter, CEO der Koch AG

PRESSEKONTAKT

Catherine Goujon T 04 74 25 39 91
c.goujon@stratuspackaging.com

stratuspackaging.com - koch-etiketten.ch

STRATUS
packaging

KOCH^{ck}
Etiketten und Veredelungen